
Câmara Municipal de Uberlândia
  Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente,

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência

que  seja  encaminhado  a  SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO solicitação  para

aumentos de linhas de ônibus escolares na rota das chácaras Miranda.

JUSTIFICATIVA

O presente requerimento justifica-se pelo fato de temos diversas vezes reclamações de

moradores das chácaras próximas à represa de Miranda que nos conta que seus filhos têm de

pegar o ônibus para a escola por volta de três horas da manhã, para chegar na escola por volta

de 07 horas; por isso, solicitam o aumento das linhas de ônibus.

Câmara Municipal de Uberlândia, 19 de março de 2024.

CLÁUDIA GUERRA
Vereadora - PDT

REQUERIMENTO Nº 96061/2024
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APROVADO
5ª Reunião Ordinária - 05/04/2024
ZEZINHO MENDONÇA 
Presidente




